

**ARDÈCHE** | L'assemblée générale a eu lieu en présence de Cécile Muret, secrétaire nationale

# La Confédération paysanne veut remporter les élections de 2019

En début d'année prochaine auront lieu les élections à la chambre d'agriculture. Aujourd'hui minoritaire, la Confédération paysanne souhaite renverser la table et remporter le scrutin. « Nous avons 300 adhérents, les chiffres augmentent », annonce David Loupiac, porte-parole du syndicat agricole.

Réunis jeudi en assemblée générale, les adhérents ont fait le point sur les actions à mener pour « défendre l'agriculture paysanne », en présence de Cécile Muret, secrétaire nationale. « C'est un peu le départ de notre campagne. Comment on y

va, quelles idées on va porter... » En 2018, la Confédération veut poursuivre ses efforts pour favoriser les installations en Ardèche, militer pour une meilleure protection face aux dégâts de sangliers.

« On ne veut pas peser sur tous ces dossiers. On veut gagner », commente David Loupiac. Un changement que les adhérents attendent. « On est ostracisé. Il y a des choses qui se passent dans notre dos... Nos propositions sont refusées parce que ce sont les nôtres puis elles ressortent un peu plus tard, par d'autres, et sont adoptées... »



◀ Le syndicat agricole estime qu'il a de « fortes probabilités » de remporter les élections à la chambre d'agriculture l'année prochaine.